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Г Л А В Н О Е - З А К А З Ы 

В начале июля в коллек
тиве нашего цеха прошли ра
бочие собрания по итогам 
работы за 1-е полугодие. Хо
роших производственных по
казателей за первое полуго
дие достигли коллективы пе
чей №№ 4, 5, 7, 8, увеличив
шие производство стали в 
сравнении с прошлым годом 
на 16 тысяч тонн. 

Особенно приятно отме
тить работу коллектива мар
теновской печи № 4, где ста
леварами тт. Шебалтунов, 
Корчагин, Аверьянов, Локо-
тилов, которые, наряду с 
приростом производства ста
ли, сократили холодные и 
горячие ремонты печи, до
стигли хорошей стойкости 
агрегата. 

В целом по цеху за 6 ме
сяцев сверх плана выилав-. 
лено более. 26 тысяч тони 
стали. В этом году коллек
тив цеха много внимания 
уделяет качеству стали и 
улучшению работы по зака
зам. У нас есть мастера печ
ного и разливочного проле
тов, работа которых по за^ 
казам и качеству близка к 
100 процентам. Это тт. Ро
манов, Лэданов, Симанович: 

iHo у нас есть и мастера, 
работа которых по заказам 
и качеству не устраивает ни 
нас, ни прокатчиков. Так, ма
стер т. Бурмакин в июле 
выплавил 6 ковшей металла 
не по заказу, а мастер раз
ливки т. Тимохин выпустил 
5,5 процента слитков с нару
шением инструкции... 

Но смею заверить, что ни 
один случай выпуска метал
ла не по заказу не остается 

без внимания администра
ции, партийной, профсоюз
ной организаций. Неудов
летворительная работа ма
стера т. Бурмакина, напри
мер, обсуждалась на сов
местном заседании партий
ного бюро и цехового коми
тета. Оказалось, что не всег
да причиной брака является 
недостаток профессиональ
ного мастерства. В данном 
случае взаимоотношения ма
стера (и коллектива привели 
к столь большому браку. По
ведение мастера создало в 
возглавляемом им коллекти
ве обстановку мало пригод
ную для работы. Взаимное 
недоверие привело к тому, 
что мастер практически от
странил сталеваров от веде
ния технологического про
цесса. 26 июня профгруппа 
бригады обязала т. Бурмаки
на создать на руководимом 
им блоке печей нормальную 
рабочую обстановку. 

(Немалое значение » деле 
увеличения выплавки метал
ла имеет уровень профессио
нального мастерства каждо
го члена коллектива. Дол
гое время наша бригада ис
пытывала трудности "при 
\ ходе в отпуск того или ино
го члена коллектива. Теперь 
этой трудности нет, любой 
сталевар может работать за 
мастера, первый подручный 
за сталевара. В конце июля 
д ии ломы с т а л ей л авил ыцико и 
были вручены разливщикам 
Архамошичу и'Наумову, под
ручным сталеваров Петрову 
и Муктамашину, а семь че
ловек получили аттестаты о 
среднем образовании. 

(Из выступления операто
ра главного поста обжимно
го цеха № 1 Николая Карпо
вича ШЕБУНОВА). 

Коллектив бригады № 2, в 
которой партгрупоргом стар
ший оператор главного поста 
депутат Верховного Совета 
РСФСР А. Сотников, обра
тился ко всем трудящимся 
цеха и комбината с призы
вом бороться за право пер
выми рапортовать XXV съез
ду КПСС о выполнении 
предсъездовских о б я з а-
тельст'в. 

Наши обязательства преду
сматривают прокатку тысяч 
сверхплановых тони заготов
ки, и многое уже сделано. 

Но. к сожалению, бывают 

Работать 
без аварий 
у нас и срывы. Недавно ма
шинист крана А. Делов по
ломал стену 10-й группы на
гревательных колодцев. Ре
монт продолжался семь су
ток. Старший оператор Н. 
Тыртышиый прокатал сляб 
шириной 980 мм вместо 900. 
Простой — 40 минут. 26 ию
ля по вине механика А. Фу-
рьяко 4 часа простоял слит-
ковоз. Так что крепить дис
циплину труда нам еще очень 
надо. Тогда и аварий не бу
дет. 

Повышение производи
тельности труда немыс
лимо без внедрения новой 
техники.. Комбинат еже
годно приобретает новое 
оборудование, которое 
устанавливается взамен 
устаревшего. Поступило 
новое оборудование и в 
цехи производства това
ров народного потребле
ния. Изготовленные в 
Японии, по заказу Совет
ского Союза, штампы рез
ко повысят производство, 
улучшат условия труда 
работающих. 

НА СНИМКЕ: налад
чик автоматов А. Г. ШИ
БАНОВ у пульта управ
ления нового штампа. 

Фото Н. Нестеренко. 

Наш рудник пятилетнее 
задание по руде выполнил к 
20 июля. Но радоваться осо
бо'не приходится: в послед
ние месяцы у нас .произошло 
много Несчастных случаев. 
Поэтому буду говорить о 
технике безоп асиости. Маши
нисты экскаваторов букваль
но задыхаются от пыли в за
боях. Неоднократно мы тре 
бовали, чтобы была оборудо
вана платформа с емкостью 
для воды и гидромотором. 
Но ни цехкомом профсоюза, 
ни администрацией ничего не 
сделано. 

Н Е У Ж Е Л И Ш Т Р У Д Н О ? 
(Из выступления машиниста электровоза рудника 

Василия Афанасьевича БЫКОВА). 
Бсть еще один недостаток: 

плохо с бульдозерным пар
ком. К примеру, из-за отсут
ствия детален простаивает 
три мощных бульдозера на 
руднике (Малый Куйбас. 

Не стоит игнорировать и 
такое. Мы работаем плечом 
к плечу с работниками авто
транспортного цеха. Для — 
шоферов БелАЗов во вто

рую смену выделяются два 
автобуса. Бсть возможность 
перевозить и горняков. Но у 
транспортников свой подход 
к этому, они просто-напросто 
не пускают в двери автобу
сов рабочих рудника. Нель
зя ли автотранспортникам 
подойти к этому делу чисто 
по человечески, по-товарище
ски? 

(Из выступления предсе
дателя профсоюзной органи
зации Молочно-овощного 
совхоза Клавдии Михайлов
ны АНДРЕЕВОЙ). 

У нас в отделении «Крас
ный-Урал» есть 8-летняя 
школа. А как быть девяти
классникам? Нз-за отсут
ствия транспорта подвоз уче
ников в среднюю школу сов
хоза не организован, а ин
терната нет. С отделения 
«Овощное» детей гоже не 
возят. И ходят они, даже са
мые маленькие, за 2 км пеш-

Пешком" 5 
в непогоду 
ком. Числятся у нас 2 авто
буса, но ни один из них не 
работает. В стужу, зной, не
погоду люди добираются до 
места работы на открытой 
бортовой машине. 

Поэтому рабочие МОСа 
убедительно просят руковод
ство комбината выделить 
нам хотя бы два маломест
ных автобуса. 

ГОРОД 
БУДЕТ 
КРАШЕ 

(Из выступления главного 
инженера управления ком
мунального хозяйства Вла

димира Андреевича 
АКИМОВА): 

В первом полугодии тру
дящиеся нашего управления 
проделали большую работу. 
П л ан ремонта о -стро ите л ьн ы х 
работ выполнен на 102,4 про
цента, план капитального ре
монта жилфонда — на 102,2. 
К сегодняшнему дню 99,8 
процента жилфонда обеспе
чены центральным отоплени
ем, 63,9 процента — газом, 
98,8 — канализацией. Каж
дые 72 из ста квартиросъем
щиков проживают в отдель
ных квартирах. 

Но мы понимаем, что пред
стоит сделать еще многое и 
многое. Объем строительства 
продолжает возрастать. 

...Не лишним окажется та
кое замечание. Еще не на вы
соте соревнование среди до
моуправлений комбината за 
высокую культуру комму
нальных услуг. Имеются слу
чаи, когда цехи (например, 
копровый № 1, Л П Ц № 2, 
ЦРМО № 1 и ЦРМО № 2) 
не выполняют обязательств 
по оказанию помощи домо
управлениям.; 

Заслушав и обсудив до
клады директора комби
ната Д. П. Галкина и 
председателя профкома 
В. М. Архипова «Об ито
гах выполнения обяза
тельств по коллективному 
договору за 1-е полуго
дие 1975 года», участники 
конференции отметили, 
что установленный госу
дарственный план по про
изводству основных ви
дов продукции выполнен. 

Вместе с тем конферен
ция отмечает ряд сущест
венных недостатков в ходе 
выполнения обязательств 
по коллективному догово
ру. Потери от брака, хотя 
и уменьшились, остаются 
пока значительными — 
2,5 млн. рублей. Особую 
тревогу вызывает поло
жение дел в доменном це
хе. Простои доменных 
печей увеличились с 1,03 
до 1,19 процента. Невы-
полнен план за полугодие 
на доменной печи № 9, 
на мартеновских печах 
№ 20 и J6 25, на четырех 
прокатных станах: «500», 
«300» № 1, «250» № 1, 
«2350». Неудовлетвори
тельно работали по вы
полнению заказов коллек
тивы сортопрокатного, 
проволочно - штрихово
го, листопрокатного и 
листопрокатного № 4 це

хов. Продолжает оста
ваться на высоком уров
не производственный 
травматизм. Не присту
пили до сих пор к выпол
нению семи мероприятий 
по охране труда, преду
смотренных Соглашени
ем. Крайне медленно ве
дется строительство ново
го жилья. За полугодие 

нию всех обязательств по 
коллективному договору 
на 1976 год, обратив осо
бое внимание на текущий 
ремонт жилья, сооруже
ние хозфекальной кана
лизации южного района 
комбината, о с в о е н и е 
средств на строительстве 
Дворца культуры и ком
плекса очистных соору-

И Т О Г И 
П О Л У Г О Д И Я 

введено только 13809 кв. 
метров полезного жилья 
вместо 24 тысяч. -Не вы
полнен план текущего ре
монта жилья и комму
нально-бытовых • пред
приятий. Особую тревогу 
вызывает невыполнение 
обязательств по строи
тельству двух столовых, 
двух детских садов, 
Дворца культуры. 

Конференция постано
вила руководству комби
ната и профсоюзному ко
митету принять все меры 
к безусловному выполне-

жений в районе Банного 
озера, а также на меро
приятия, предусмотрен
ные Соглашением по ох
ране труда. 

В коллективный дого
вор на 1975 год внесены 
некоторые изменения. 
Так, в пункте 4 положе
ния о вознаграждении ра
ботников комбината за 
общие результаты работы 
комбината по итогам за.; 
1975 год (приложение. 
№ 2 к ко л договору.) в. 
перечень рабочих, коя-оУ 
рым полагается,' возна

граждение в увеличенном 
на 50 процентов размере, 
включены котельщики-
сборщики поддонов и 
фрезеровщики изложниц. 
Дополнен подпункт «а» 
пункта 9 этого же поло
жения: «Вознаграждение 
не полагается работни
кам, заболевание которых 
наступило вследствие ал
когольного опьянения». В 
подпункте «а» пункта 
45 вместо 43 тыс. квад
ратных метров жилья 
намечено построить 50 
тыс. кв. метров. В целях 
обеспечения комплексной 
и концентрированной за
стройки, планомерного 
ввода жилья и нормаль
ной его эксплуатации по
ручено дирекции комбина
та, профкому обратиться 
в городской исполнитель
ный комитет депутатов 
грудящихся с настоятель
ной просьбой о выделе
нии комбинату земельных 
участков для строитель
ства жилых домов целы
ми ' микрорайонами и 
кварталами. 
' Конференция рабочих, 
инженерно .- технических 
работников и служащих 

^комбината выражает уве-
ренность, что принятые на 
1975 год обязательства по 
коллективному договору 
будут выполнены. 

Н А Ш И 
П Р О Б Л Е М Ы 

(Из выступления газовщика 
доменного цеха 

Петра Романовича 
НАЗАРЕНКО) 

На первый взгляд; наш 
цех работает неплохо. В 
I и II кварталах мы'стали 
победителями во Всесоюзном 
социалистическом соревно
вании, а коллектив шестой 
печи завоевал звание лауре
ата областной премии имени 
Г. И. Носова. Но- в июле 
темпы работы снизились. 
Очень подводят нас желез
нодорожники. Нередко они 
срывают график выпуска чу
гуна, задерживают с ковша
ми. Видимо, нужно заинте-
ресо в ать ж ел езнодорожни-
ков материально, изменить 
систему оплаты труда с тем, 
чтобы соблюдение графика 
выпуска чугуна стало зако
ном производства и для них. 

По-прежнему не разреше
на в нашем цехе проблема 
кадров. А ведь через два-
три года основной костяк 
доменщиков уйдет на заслу
женный отдых. Как при
влечь молодежь? Наверное, 
следует прежде всего- улуч
шить условия труда в цехе, 
уменьшить загазованность и 
запыленность. Стоит поду
мать и над повышением ма
териального стимула трудя
щихся доменного производ
ства. 

Ч е р е п а ш ь и м и 
темпами 

(Из выступления машиниста-
инструктора локомотивного 
цеха Алексея Петровича 
КРОТОВА). 

Ко л лективн ым договором 
предусмотрено закончить ка
питальный ремонт депо с 
реконструкцией отделения 
среднего ремонта теплово
зов. В настоящее время ра
боты ведутся крайне медлен
ными темпами, утвержден
ные графики к установлен
ные, сроки не выполняются. 

В настоящее время на же-
л езн од ар о жном т р анспорте 
проводится уменьшение чис
ленности -персонала локомо
тивных бригад. А экипиров
ка тепловозов пока остается 
па многих участках затруд
нительной, т. к. работы вы
полняются с большими за
тратами физического труда 
п непроизводительной поте
рей времени из-за отсутствия 
совершенных экипировочных 
пунктов. Начатое строитель
ство пункта снабжения на 
станции «Рудная» по суще
ству законсервировано. 

ГДЕ ХРАНИТЬ 
ФРУКТЫ? 

(Из выступления заведу
ющей столовой № 11 Клав
дии Ивановны КОНОНО
ВОЙ). 

Хочется заметить, что ди-
р екци я м еталл ургическог о 
комбината и профсоюзный 
комитет уделяют много вни
мания общественному пита
нию: заменяется старое обо
рудование,, повышена - зара
ботная плата работникам 
комбината питания, рекон
струируются столовые, с уче
том современного интерьера. 
Мы очень благодарны за за
боту о нас. 

Но несмотря на то, .что 
очень многое достигнуто' по-
п р е ж н е м у злободневным 
остается такой вопрос. Мы 

• нуждаемся' в охдаждаёмом , 
картофелехранилище, • без 
него"л-робяема кругаотодово-
го снабжения картофелем не 
будет решена, необходим 
прирельсовый Ъ*лад на'базе." 
Требуется фруктохранилище 
(негде хранить фрукты). Мы 
могли бы обеспечивать.' ме
таллургов фруктами зимой и 
летом... 

(Из выступления миксерового бригады Ni 2 второго 
мартеновского цеха 

Владимира Тимофеевича ДОСТОВАЛОВА) 

(ИЗ ПОСТАНОВЛЕНИЯ КОНФЕРЕНЦИИ) 


